



Présidence du Conseil d'Etat
Chancellerie - IVS

Präsidium des Staatsrates
Kanzlei - IVS

**CANTON DU VALAIS
KANTON WALLIS**

COMMUNIQUÉ POUR LES MÉDIAS

7 novembre 2017

Visite officielle de l'ambassadeur de Pologne

(IVS).- L'ambassadeur de la République de Pologne en Suisse, S. E. Jakub Kumoch, s'est rendu en Valais pour une visite officielle. Accompagné de son premier conseiller Pawel Gronow et de son premier secrétaire Jędrzej Uszynski, il a été accueilli au Château Mercier à Sierre par une délégation valaisanne emmenée par le président du Conseil d'Etat Jacques Melly et la vice-présidente Esther Waeber-Kalbermatten.

Dans son allocution de bienvenue, le président du Gouvernement Jacques Melly a souligné la richesse de l'histoire de la Pologne et de sa culture. Il a rappelé les relations d'amitié et de compréhension mutuelle qui règnent depuis de nombreuses années entre les deux pays. Le Valais se souvient en particulier d'avoir hébergé durant la seconde guerre mondiale de nombreux ressortissants polonais en exil. Ils ont contribué à d'importants travaux qui façonnent le canton aujourd'hui, comme les barrages, les chemins de fer ou la réalisation de murs dans les vignes.

L'ambassadeur de Pologne a quant à lui exposé le développement économique de son pays, dont la croissance se situe régulièrement entre 3 et 4% ces dernières années. Il a ainsi relevé les similitudes entre le tissu économique polonais et celui du canton du Valais, qui comptent tous deux de nombreuses petites et moyennes entreprises.

Le président et la vice-présidente du Gouvernement étaient accompagnés pour cette rencontre de Philipp Spörri, chancelier d'Etat, Diego Wellig, président du Grand Conseil, Lionel Seeberger, président du Tribunal cantonal, Nicolas Dubuis, procureur général et Jean-Marie Viaccoz, préfet du district de Sierre.

